



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 13-152 /AONR/MINSANTE/CIPM/2023 du 15 JUIN 2023

**POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DES EQUIPEMENTS
D'ODONTOSTOMATOLOGIE DANS CERTAINES FORMATIONS SANITAIRES
DU CENTRE EN PROCEDURE D'URGENCE.**

Financement : Budget de fonctionnement MINSANTE, Exercice 2023

1. Objet

Le Ministre de la Santé Publique lance un appel d'offres national ouvert ***pour la fourniture et l'installation des équipements d'odontostomatologie dans certaines formations sanitaires Du centre.***

2. Consistance des fournitures

Les prestations du présent appel d'offres comprennent la fourniture et l'installation des équipements suivants:

- 10 appareil de radiologie retro alvéolaire ;
- 10 tabliers plombé ;
- 05 turbines dentaire ;
- 04 fauteuils dentaire.

3. Allotissement

Le présent Appel d'Offres est à lot unique.

4. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est restreinte aux entreprises ci-après sélectionnées par la décision N°746/D/MINSANTE/SG/DPML du 22 mars 2023 après Appel à Manifestation d'Intérêt N° D13-39/AAMI/MINSANTE/CIPM/2023 du 28 février 2023 pour la pré-qualification en vue de la mise en place d'un fichier de fournisseurs des dispositifs médicaux au Ministère de la Santé Publique dans le cadre de l'exécution du budget de fonctionnement Exercice 2023.

ENTREPRISES	CONTACTS
FUNDING GROUP SA	Tel. 242 09 00 10
PROOF CONSULTING GROUP SARL	Tel. 693 431 175
ETOILE SARL	Tel.: 696 93 19 33
ETS SOLEIL SERVICES	Tel: 699 07 08 45
YACO'O SARL	Tel: 693 34 22 79
NEO MEDI SARL	Tel: 693 67 82 68
FARICH MED SARL	TEL: 655 23 61 20
ZARIF SARL	Tel.: 694 30 50 94
ETS FUNDING TRANSFERT AND SERVICES	Tel. (+237) 693 43 11 95

5. Financement

Les prestations, objet du présent appel d'offres sont financées par le Budget de Fonctionnement Public-MINSANTE ; Exercice 2023

L'enveloppe prévisionnelle est de deux cent quarante-huit millions neuf cent cinq mille deux cent soixante (248 905 260) FCFA TTC.

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics au rez de chaussée de l'immeuble de la Santé abritant la Division des Etudes et des Projets (DEP) du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge (téléphone/fax 222 22 10 21), dès publication du présent avis.).

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au Service des Marchés Publics au rez de chaussée de l'immeuble de la Santé abritant Division des Etudes et des Projets (DEP) du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge (téléphone/fax 222 22 10 21), dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de cent vingt mille (120 000) FCFA non remboursable représentant les frais d'achat du DAO.

8. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au secrétariat du service des marchés publics du MINSANTE au plus tard le 03/08/2023 à 13__heures et devra porter la mention suivante :

Appel d'Offres National Restreint N° 025/2023 /AONR/MINSANTE/CIPM/2023 du

POUR LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS D'ODONTOSTOMATOLOGIE DANS LES FORMATIONS SANITAIRE DU CENTRE EN PROCEDURE D'URGENCE.

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

9. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un établissement financier de premier ordre agréée par le Ministère des finances et dont la liste figure à la pièce 12 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date original de validité des offre. Le montant de la caution de soumission est de : quatre millions cinq cent-quatre-vingt mille (4 580 000) FCFA TTC.

10. Recevabilité des offres

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois et en cours de validité ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Appel d'offre.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en seul temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres technique et financières aura lieu le 03/08/2023 à partir de __14 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés dans la salle de réunion de ladite Commission sise au premier étage de l'Immeuble Ex-PSFN à proximité de la Croix Rouge Nationale.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée ayant une bonne connaissance du dossier.

12. Délai Et Lieu De Livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage dès notification de l'Ordre de Service de démarrage des dites fournitures est de **soixante jours (60) jours**.

LIEU DE LIVRAISON : DELEGATION REGIONALE DE LA SANTE PUBLIQUE DU CENTRE.

Les noms des formations sanitaires bénéficiaires pour chacune des régions seront fixés par décision du Ministre de la Santé Publique.

13. Critères éliminatoires

- i) Absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- ii) Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif après épuisement du délai supplémentaire de 48 heures;
- iii) Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou pièces falsifiées ;
- iv) N'avoir pas satisfait à au moins quatre (04) des cinq (05) critères essentiels ;
- v) Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- vi) Absence de prospectus et/ou fiches techniques en français ou en anglais du fabricant ; vii) Absence de l'autorisation signée du fabricant ou de son représentant agréé des équipements médicaux proposés par le soumissionnaire dans le descriptif de la fourniture ;
- viii) Non-conformité à au moins 75% des spécifications techniques mineures des équipements proposés tel que défini dans le Descriptif de la Fourniture (voir grille d'évaluation) ;
- ix) Non satisfaction à 100% des spécifications techniques dites majeures des équipements proposés (Voir Descriptifs des Fournitures suivis d'un astérisque (*) ;
- x) **Absence d'une déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché durant les trois dernières années.**

14. Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (Oui/Non) sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- iii) Capacité financière d'au moins 50% du montant prévisionnel
- i) Présentation de l'offre (conformité de la composition de l'offre par rapport aux prescriptions DAO, pièces dans l'ordre et intercalaires couleur) ;
- ii) Disponibilité dans l'entreprise des équipements et matériels spécifiques pour l'installation et la maintenance des équipements : fournir la liste des outillages d'installation ;
- iv) Preuves d'acceptation des conditions du marché (CCAP et DF paraphés, cachetés et signés) avec la mention lu et approuvé ;
- v) Planning et délai de livraison.

Pour être éligible pour l'évaluation financière, le soumissionnaire doit satisfaire à tous les critères dits éliminatoires.

15. Attribution du marché

Le Maître d'ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant satisfait aux critères de qualifications et dont l'offre aurait été évaluée la moins disante.

16. Durée de validité des offres

Les Soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de Cent Vingt (120) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat du Service des Marchés Publics du Ministère de la Santé Publique sis au rez de chaussé de l'immeuble de la Santé du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge. Tél/Fax : 222 23 44 17 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses : <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, dès publication du présent avis.

1. Taille et format des fichiers

Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5Mo pour l'Offre Administrative ;
- 15 Mo pour l'Offre Technique ;
- 5Mo pour l'Offre Financière ;

Les formats acceptés sont les suivants :

- Formats PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

2. Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

18. Disposition relatives à la lutte contre la corruption

Tout acte de corruption ou de manœuvres frauduleuses doit être reporté au MINMAP par SMS ou par téléphone aux numéros suivants : 673 205 725/699 370 748.

Yaoundé, le 15 JUIN 2023

Ampliations :

- MINSANTE/CAB
- MINMAP
- ARMP (pour publication et archivage)
- CIPM
- Service des Marchés Publics/MINSANTE
- Affichage (pour information)

LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE



Mamadou Malobé

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail- Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

no-038

INTERNAL COMMITTEE OF PROCUREMENT

RESTRICTED NATIONAL TENDER

N° /AONR/MINSANTE/CIPM/2023 15 JUN 2023

FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF ODONTOSTOMATOLOGY EQUIPMENTS IN CERTAIN SANITARY STRUCTURE IN THE CENTRE IN EMERGENCY PROCEDURE.

Funding: Operating Budgets of the 2023 fiscal years

1. Subject of the invitation to tender

The Minister of Public Health is launching an open national tender for the acquisition of odontostomatology equipments for sanitary structure in the center in emergency procedure.

2. Nature of services

The purpose of this national invitation of tenders concerns: the supply and installation of the materials and equipment is of maternity services device and their accessories principally.

3. Delivery deadline

The maximum delivery time provided by the Contracting Authority for the performance of the services covered by this invitation to tender is sixty (60) days, upon notification of the Start-up Service Order.

4. Allotment

The supplies subject of this invitation to tender are the following listed below.

- 10 Appareils de radiologie retro-alvéolaire ;
- 10 tabliers plombés ;
- 05 turbines dentaires ;
- 04 fauteuils dentaires.

5. Estimation cost

The estimated cost issues from the preliminary studies is two hundred forty eight million nine hundred five thousand two hundred sixty (248 905 260) CFA Francs.

6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is restricted to the companies here in after selected by decision No. 746/D/MINSANTE/SG/DPML of March 22, 2023 after Call for Expression of Interest No. D13-39/AAMI/MINSANTE /CIPM/2023 of February 28, 2023 for pre-qualification with a view to setting up a file of medical device suppliers at the Ministry of Public Health as part of the execution of the operating budget for the 2023 financial year.

ENTREPRISES	CONTACTS
FUNDING GROUP SA	Tel. 242 09 00 10

ENTREPRISES	CONTACTS
PROOF CONSULTING GROUP SARL	Tel. 693 431 175
ETOILE SARL	Tel.: 696 93 19 33
ETS SOLEIL SERVICES	Tel: 699 07 08 45
YACO'O SARL	Tel: 693 34 22 79
NEO MEDI SARL	Tel: 693 67 82 68
FARICH MED SARL	TEL: 655 23 61 20
ZARIF SARL	Tel.: 694 30 50 94
ETS FUNDING TRANSFERT AND SERVICES	Tel. (+237) 693 43 11 95

7. Financing

The supply, which is the subject of this invitation to tender, shall be financed by the Public Operating Budgets 2023 fiscal years from the Ministry of Public health.

8. Consultation of the Tender file

The Tender file can be consulted during working hours at the Department of Pharmacy, Medicines and Laboratories (DPML), located to JAMOT HOSPITAL (phone number 222 21 92 81) as from the publication of this notice

9. Acquisition of the Tender file

Tender files can be obtained at the Public contract Service of the Ministry of Public Health on the ground floor of the health building of the Ministry of Public Health, located near the red cross as from the publication of this Invitation Notice, upon presentation of a receipt slip to the payment a non-refundable sum of CFA F five hundred thousand (500 000) payable at the Public Treasury for the acquisition of the Tender file.

10. Submission of tenders

Each offer drafted written in English or French shall be presented in seven (07) copies including one (01) original and six (06) duplicated labelled as such submitted to the Department of Pharmacy, Medicines and Laboratories (DPML), located to JAMOT HOSPITAL phone number 222 21 92 81 latest on 03-08-23 at 01pm, local time, and shall bear the following mention:

"NATIONAL INVITATION TO TENDER IN AN EMERGENCY PROCEDURE N° 038 / ONIT

**/MINSANTE/CIPM/2023 OF _____ FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF
ODONTOSTOMATOLOGY EQUIPMENTS IN CERTAIN SANITARY STRUCTURE IN THE
CENTER IN EMERGENCY PROCEDURE.**

(To be opened only during the bid-opening session)

11. Provisional guarantee

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a financial institution, approved by the Ministry in charge of Finance of.

And valid for thirty (30) days after the deadline of the validity of the bid.

12. Admissibility of offer

Under penalty of rejection, the administrative documents required must imperatively be originals or certified true copies issuing service or administrative authorities (Senior Divisional Officers, Divisional Officers...), produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must obligatorily not be older than three (3) months nor produced after the signing of the tender file.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the tender dossier will be declared inadmissible. Including the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure

and simple rejection of the offer without any appeal being entertained. Financial establishment will issue bjd bonds for this Tender shall have corresponding first order in the local network.

13. Opening of bids

The bids shall be opened in a single phase on the 03-08- 2023 as from 14 hours local time by the tender board for the awards of contracts in the hall of the ministerial tender Board for contract awards of the ministry of Public Health in the first store of the former PSFN building near the Cameroon Red Cross. Only bidders can participate in this opening session or be represented by a person of their choice duly mandated

14. Evaluation criteria

14.1 Eliminary criteria

- Absence or non-compliance of at least one of the documents of the administrative file after 48 hours;
- False statements, fraudulent maneuvers or falsified documents;
- Non-compliance with the major technical specifications
- Non-compliance of 75% of the secondary technical specifications;
- Absence of a quantified unit price;
- Absence Lack of prospectuses accompanied by manufacturer's data sheets incorporating photos of materials and equipment proposed;
- Absence of submission caution
- Failure to satisfy at least 5/7 of the essential criteria
- Absence of the technical visit certificate of site to install bone lung radiology device and mammography accompanied by a report of the size of the accesses and photos

14.2. Essential criteria

- Presentation of the offer; (Spiral binding, order of parts, divides);
- Proof of Acceptance of contract conditions (CCAP and DF visa and signed at the last page) ;
- References of bidder in similar services; (Similar contract within the last five (05) years) ;
- Availability of technical personnel and equipment to provide after sales service; (commitment to providing after-sales service, detailed list of technical staff of supervision and execution with curriculum vitae and copies of diplomas with at least a biomedical engineer and a maintenance technician).
- The certificate of financial capacity issued by an authorized bank of at least 50% of the amount of the lot
- Warranty; one (01) year;
- Planning and delivery deadline (delivery time less than or equal to 90 days, planning to put equipment into use).

15. Attribution of the contract

The contract will be awarded to the qualified bidder after the evaluation of administrative and technical file with the lowest price. Companies have the opportunity submit an offer for all the lots. Looking at the similarity of equipment in the lots, a single company can be awarded at most two (02) lots.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Additional information

Complementary information related to this Invitation to tender can be obtained during working hours from the Department of Pharmacy, Medicines and Laboratories (DPML), located to JAMOT HOSPITAL phone number 222 21 92 81

18. Denunciation

Any act of fraud and corruption can be reported to the MINMAP Corruption Cell answering on the number 675 20 57 25 and 699 37 07 48.

Yaoundé on the 1.5...JUN..2023.....

Copies to:

- MINSANTE/CAB
- MINMAP
- ARMP (pour publication et archivage)
- CIPM
- Service des Marchés/MINSANTE
- Affichage (pour information)
- Maître d'Ouvrage (pour archivage)

